

VERLEIHUNGSURKUNDE

Auf Vorschlag des Güteausschusses verleiht der Europaverband Hochwasserschutz e.V. (EVH)
hiermit für das Hochwasserschutz-System:

AE-Easy Klappschott 800

der Firma:

Aeschlimann Hochwasserschutz AG

entsprechend den Güte- und Prüfbestimmungen und des vorliegenden Prüfprotokolls für die Herstellung,
Lieferung und Montage von technischen, mobilen Hochwasserschutzprodukten der Beurteilungsgruppe:

Objektschutz (O) Linienschutz (L) Katastrophenschutz (K)

das

GÜTEZEICHEN

SICHERHEIT IM HOCHWASSERSCHUTZ

In den Beurteilungsklassen

Lagerung/Transport: **0** Aufbauzeit: **0** Dichtigkeit: **1**

Die Benutzung des Gütezeichens ist nur in Verbindung mit dem beschriebenen HWS-System erlaubt und gilt
ebenfalls nur in Verbindung mit dem Prüfprotokoll Nr.: **EVH037/800/O5/06-21** Gültigkeitsdauer: **07/2024**

Koblenz, **05.07.2021**

EUROPAVERBAND HOCHWASSERSCHUTZ E. V.

Andreas Roos

Vorstandsvorsitzender EVH



Bernhard Dorn

Obmann Güteausschuss

AWARD CERTIFICATE

Upon the recommendation of the quality committee, Europaverband Hochwasserschutz e.V. (EVH) hereby awards
the flood protection system:

AE-Easy Klappschott 800

supplied by:

Aeschlimann Hochwasserschutz AG

in line with the quality and testing parameters of the test protocol provided for the manufacture, supply and
installation of technical, mobile flood protection systems for the categories:

property protection (O) flood barrier (L) civil protection (K)

the

SEAL OF QUALITY

SAFETY IN FLOOD PROTECTION

In the assessment categories

Storage/transportation: **0** Installation time: **0** Water-tightness: **1**

The use of the seal of quality is only permitted in connection with the flood protection system described and only
when used in conjunction with the test protocol number: **EVH037/800/O5/06-21** Period of validity: **07/2024**

Koblenz, **05.07.2021**

EUROPAVERBAND HOCHWASSERSCHUTZ E. V.


Andreas Roos
Chairman EVH




Bernhard Dorn
Chairman of the Quality Committee